

Biel/Bienne, 10. Dezember 2015

Liebe Curlerinnen und Curler

Die neue Infrastruktur hat sich bewährt, der Curlingbetrieb läuft in geregelten Bahnen, die durchgeführten Anlässe und Turniere waren alle sehr erfolgreich, die Finanzen sind im Lot, aus der Curlingschule mit 9 Teilnehmern können für die ICM-Rückrunde zwei neue Teams gemeldet werden, Firmen- und Plauschcurling-Vermietungen haben bereits heute den Stand der ganzen letzten Saison erreicht, wir verfügen über einfach geniales Eis, die Rückmeldungen von auswärtigen Curlern sind alle durchwegs positiv und Philipp Perret findet für alle unsere Spezialwünsche im Restaurant Curling «Take-Out» die richtige Lösung.

Bevor Euch der Verwaltungsrat mit diesem eindrücklichen Fazit in die Weihnachtsferien verabschieden möchte, brauchen wir nochmals eure Hilfe. Für die offizielle Eröffnungsfeier des Leistungszentrums versuchen SWISS Curling und Curling Biel den Kanadiern den Rekord im Dauercurling abzuluchsen und den Rekord auf 100 Stunden zu erhöhen. Zwei Teams mit je fünf Spielern sind vom nächsten Mittwoch 12.00h bis am Sonntag 14.00h im Einsatz. Wir sind einmal mehr stolz, dass sich ein Bieler Team der Herausforderung Weltrekordversuch stellt. Um die Teams auf und neben dem Eis optimal zu unterstützen, wird am Mittwochnachmittag ein Schülerturnier gespielt, am Donnerstag spielen die Veteranen eine Runde der Regionalmeisterschaft, von Freitag auf Samstag und von Samstag auf Sonntag werden zwei Nachtturniere ausgetragen, Firmen, Verbandsponsoren und die Führung von SWISS Curling begeben sich ebenfalls auf das Eis. Für Speis und Trank sorgen natürlich Philipp Perret und seine Crew, eine Bar und ein Imbisswagen auf dem Dammgeschoss. Sonntags wird dann die Sumpfgluggere während der letzten Stunde für einen tolle Partystimmung sorgen. Es wäre schön, wenn unsere Curlerinnen und Curler die Teams als Supporter und/oder als Helfer unterstützen. Der Einsatzplan für die Volunteers und alle Informationen liegen im Anhang des Mails.

Wir wünschen Euch beste Gesundheit, einige erholsame Festtage, einen guten Rutsch und Guet Stei auch im Neuen Jahr.

CURLINGHALLE AG BIEL / HALLE DE CURLING SA  
Verwaltungsrat